

Ignacio Ramonet entrega a López Obrador su libro 100 horas con Fidel

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Ciudad de México, 11 oct (RHC) El periodista y escritor hispano-francés Ignacio Ramonet entregó este miércoles al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, su libro 100 horas con Fidel, y el mandatario le agradeció e informó que lo había leído.

En su conferencia de prensa matutina, ya casi al finalizar, López Obrador anunció que estaba en la sala Ramonet y lo invitó al estrado donde este le entregó el libro.

Al recibirlo, el presidente dio datos de su contenido y dijo que allí se abordaba la historia de Fidel Castro, la relación con sus padres, su formación del cristianismo, y hechos de suma importancia como la crisis de los misiles en octubre.

Algo que le pareció muy importante, dijo, es que allí Fidel adelanta lo del relevo de la Revolución, porque ya preparaba la entrega de la conducción del movimiento revolucionario.

López Obrador invitó a Ramonet a decir algunas palabras y el periodista y escritor dijo que para él era como un sueño o una necesidad asistir a una mañanera porque se trata de una forma muy diferente de alertar e informar a la población y a los medios.

El hecho de que sea todos los días y se exponga a todo tipo de preguntas con mucha claridad, sencillez y honestidad intelectual, es algo que trasciende la manera de expresar y de dar e información fundamental.

O también desmintiendo informaciones en momentos en que la desinformación coloca en crisis a la verdad y los hechos son cada vez más difíciles de establecer por el bombardeo de mentiras.

Tenemos como alternativas las redes sociales, pero también crean muchas dudas sobre lo que es la verdad y lo que sería una información creíble.

Usted, le dijo, es protagonista de sus verdades, las cuales son las que están fundamentadas en hechos.

Este diálogo en medio de la crisis de la información, dijo, permite entender el momento informativo en el que estamos.

Como usted aborda en esta mañanera la información es algo bastante ejemplar para otros mandatarios, y para los periodistas como observadores de la actuación de los dirigentes frente a la sociedad.

López Obrador le respondió que se trata de un diálogo circular, con periodistas muy inteligentes que participan en este encuentro diario.

Y sí es cierto que mucha gente ve este programa porque se inspira en la absoluta libertad, y no como otros que están demasiado pegados al poder económico. Además, aquí ejercemos el derecho a réplica. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/336258-ignacio-ramonet-entrega-a-lopez-obrador-su-libro-100-horas-con-fidel>



Radio Habana Cuba